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L’anno duemilanove, addì due, del mese di ottobre, alle ore 19:00, nella sala delle 

adunanze. 
Previa notifica degli inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito 

il Consiglio Comunale in seduta pubblica ordinaria di prima convocazione. 
Risultano: 
 

 Presente Assente 
Scirè Francesco SI  
Mauceri Antonino  SI 
Forniciale Calogerino SI  
Arcuri Baldo SI  
Bilello Giuseppe  SI 
Castiglione Luigi SI  
Bavetta Antonio Maria SI  
Guzzo Baldassare SI  
Monteleone Girolamo  SI 
Accidenti Vincenzo SI  
Abate Pietro Francesco  SI 
Migliore Antonia  SI 
Triolo Baldassare SI  
Eletto Stefano  SI 
Bilello Antonino  SI 

 
Assiste il Segretario Comunale, Dr. Giuseppe Montalbano. 
Il Sig. Dr. Francesco Scirè, nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale, assunta la 
presidenza e verificata  la presenza  del numero legale per validamente deliberare dichiara 
aperti i lavori.  
 

  
N°  64 
del Registro Delibere 
 
Data  02.10.2009 

OGGETTO: 
 Discussione su Piano di Zona del Distretto Socio 
Sanitario AG7. 



 
Per l’Amministrazione sono presenti il Sindaco Dr. Antonino Barrile, l’Ass. Migliore Calogero e l’Ass. 
Bavetta Annalisa; 
 
Sono  inoltre presenti il Revisore dei Conti Dott.  Rosalia Giuseppe, il Geom. La Rocca Giuseppe,  la 
Rag. Barrile Teresa ; 
 
Rientra nell’aula dell’adunanza il Cons. Arcuri Baldo. Sono presenti n. 9 Consiglieri su n. 15 assegnati al 
Comune. 
 
Il Cons. Migliore Antonia, Capogruppo del gruppo di minoranza, chiesta la parola, riferisce  di avere 
chiesto l’inserimento del punto all’ordine del giorno per cercare di capire  ed approfondire quali sono gli 
interventi di competenza del Distretto e quali quelli a carico del Comune, come vengono svolti i servizi e 
come possono essere fruiti dai cittadini. 
Il Sindaco, presa la parola, riferisce che nel mese di giugno è stata fatta l’approvazione del Piano. Prima 
di procedere alla sua approvazione è stata fatta una programmazione dal “Gruppo di Piano” composto dai 
Sindaci, da Funzionari ed altri soggetti. Una volta individuati i servizi  nell’interesse della zona, è stata 
indetta conferenza con i cittadini che li hanno assentiti. Alcuni dei servizi assicurati sono svolti a 
Montevago ed altri in altri posti. Tra  i servizi assicurati meritano attenzione le attività ricreative e 
sportive per anziani, il trasporto handicappati presso il centro riabilitazione Vanico, l’assegnazione di 
contributi straordinari per le famiglie bisognose.  
Il Cons. Bavetta Antonio, Capogruppo del gruppo del “Partito Democratico”, interviene per chiedere 
spiegazioni in ordine ai sistemi di riparto delle somme per capire se non ci siano sovrapposizioni con gli 
interventi già previsti in bilancio. Chiede delucidazioni su una nota a firma dei Sindaci dell’Unione 
comparsa sul sito dell’Unione. In detta nota venivano criticate alcune azioni del Distretto Socio Sanitario 
Ag7 ,  che non spendendo alcune somme avute in assegnazione, aveva di fatto  consentito  il 
trasferimento delle stesse  al Distretto di Ribera. Chiede, infine, notizie in ordine ad una delibera adottata 
nel mese di dicembre del 2008 che prevedeva di sottoporre la popolazione maschile e femminile di 
Montevago, rientrante nella fascia di età tra i 30 e 60 anni, allo screening del melanoma. 
Il Sindaco risponde che la nota comparsa sul sito era stata fatta per provocazione, ma che in realtà non c’è 
stata alcuna perdita di fondi a favore del Distretto di Ribera. In ordine alle previsioni di spesa, riferisce 
che non ci sono sovrapposizioni di spesa ma con le cifre  messe a disposizione da  parte del Distretto per 
l’assistenza domiciliare possono essere assistite solo quattro persone e lo stesso dicasi per la gita degli 
anziani. Lo screening del melanoma, in collaborazione con la Lega Italiana per la Lotta ai tumori (LILT) 
la cui sede è nel Comune di Santa Margherita  di  Belice, parte a breve. 
Il Cons. Migliore Antonia  interviene nuovamente per  spiegare le ragione del perché non è stata 
presentata interrogazione e ringraziare il Sindaco delle precisazioni fornite. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto 

 

              IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                 IL CONSIGLIERE ANZIANO 

                 __________________________                                                      _________________________ 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

_________________________ 

        

  

  

 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE  

         Su conforme attestazione del messo comunale, si certifica che copia integrale della presente deliberazione è stata affissa 

all’albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal …….. ………………al………………….  

         

 Dalla Residenza Municipale, lì ………………………………….  

                     

                     IL MESSO COMUNALE                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE 

           ……………………………………………                          …..…………………………………………….. 
 

  

  

 CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ  

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, Visti gli atti d’ufficio,  

ATTESTA 
che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 44/91, pubblicata all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi 
dal_______________ al _______________ come previsto dall’art. 11 a seguito degli adempimenti sopra attestati: 
È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ___________ Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1) 
 
Montevago lì ______________ 

                                                                                                                                      Il Segretario Comunale 
 
 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, 

 ATTESTA 
che  la  presente deliberazione, in  applicazione  dell’art. 12,   2° comma,  della  L.R. 3-12-1991, n.44,  è  stata  dichiarata 
immediatamente esecutiva. 
 

                                                                                                                                       Il Segretario Comunale 
 
 
 

 
Con atto deliberativo n° 84 del 28/12/2009 il Consiglio Comunale ha approvato la rettifica del verbale n° 64 

del 02/10/09 in cui risulta assente il Consigliere Migliore Antonia, pur essendo presente. 
 

               IL SEGRETARIO COMUNALE 
            D.ssa Margherita Porcaro 

 


